

酒田市浜中にて食育・地産地消のイベントを行いました。



5月23日(木)、酒田市浜中にて酒田第二幼稚園の園児による「さつまいも苗植え体験」を行いました。実際に苗を植えることで、食べ物を作る大変さやすばらしさを体感してもらおうと開催している食育イベントです。今年で15回目を迎え、元気いっぱいの園児14名に参加して頂きました。



最初に元気に挨拶をしてから、生産者の方々より上手な苗の植え方を教わった園児たちは初めて触る畑のフワフワの土にちょっとびっくりしていました。さあ、いよいよ苗植え体験の始まります。



園児たちは生産者さんに教わった通り、ひとつひとつ丁寧に苗を畑に埋めてから土を被せていきます。



生産者の方に見守っていただきながら、真剣に苗植えてくれています。
やさしく教えてもらったので、初めてでもこんなに上手にできました！
園児たちは、普段の生活ではなかなか経験できない色々なことに驚き、喜び、体中で学んでくれました。



さつまいもさん、どんどん大きくなってくださいね。
秋には美味しいさつまいもが沢山実りますように、願いをこめて土を被せてあげます。



ヤマザワでは今後も引き続き、食を通じて多くのことを学んでもらえるイベントを開催してまいります。